
Завершим год по-ударному!

Мастер «Гидроспецстроя» коммунист Леонид Вино
куров является одним из лучших специалистов подраз
деления. Коллектив под его руководством бурит сква
жины для свай фундаментов первого корпуса и дру
гих промышленных и гражданских объектов.

Фото В. Яшина.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

О рган волгодонского горкома и Ц им л янского  райком а К П С С ,
В о л го м н ско го  гооаяского и Ц им л янского  районного Советов депутатов трудящ ихся Р остовской, облает».
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•  ..Ленинец" на пусковых. Ж иль^

ПОЗДНЕЕ НАЧАЛО
Н аш а рейдовая бригада побывала на строительст- 

ве общ еж ития на 3 6 0  мест химзавода имени 5 0 -л е т и я  
В Л К С М , которое строит стройуправление № 3 1  «Глав- 
севкав строя», и общ еж ити я  мясокомбината на 3 2 8  
мест, сооружаемого коллективом  П М Н -1 0 4 4  треста  
«Волгодонсксельстрой». Это пусковы е объекты , в ш  
которы х предусмотрен планом в четвертом квартале  
те ку щ е го  года. Год и квартал на исходе- Что на объ
е кта х?

ВЫПОЛНЕН
Досрочно, за десять ме

сяцев выполнили годовой 
план передовые бригады 
лёсобиржи Н. А. Куевды, 
Б. С. Постолатия, В- С. 
Болдырева и М. А. Клев- 
цова. И вновь — победа: 
выполнены дополнительные 
социалистические обязатель
н а ,  взятые до комца- года. 
На 17 декабря переработа
но 2!8,о тысячи кубометров 
древесины.

— -б-гтравился с годовым за-

Обсудав обращение дон
ских лауреатов Госуд-грсг 
венной премил, опублико
ванное в газете «Молот», 
рабочие первого участка
передвижной механизиро
ванной колонны Л: 92 нз 
своем собрании дали слово

К  новы м

ГОДОВОЙ
данием и коллектив лесо
пильного цеха. ’ Выпущено 
62,3 тысячи ' кубометров пи
ломатериалов.

До конца года передовые 
коллективы лесопереработ- 
чиков отправят потребите
лям еще несколько сот ку
бометров своей продукции.

Е. Ш ЕВЧЕН КО , 
инженер 

по соцсоревнованию 
лесокомбината.

Досрочно ВЫПОЛНИТЬ ГОДО
ВОЙ план.

В счет 1977 уже рабо
тают штукатуры М .' Рас- 
катова, каменщики А- Рыж- 
кина и другие наши брига
ды.

В- Г Р У Д И Н И Н ,  
рабочий-

п о б е д а м

РАНЬШ Е  
СРОКА
На 18 дней раньше 

принятых соцобяза
тельств рапортовал о вы 
иолнеюш годового пла
на коллектив филиала 
«Пушинки». На 124 
тысячи рублей оказано, 
бытовых услуг.

На 10-1 процента вы
полнила план лучшая 
на предприятии смена 
коммуниста Нины Ива
новны Коховой.

12 . передовых работ
ниц филиала работают • 
в счет февраля— марта 
будущего года. Среди 
них швеи Татьяна Але-к 
сандровна Бабинсц, Ма
рия Андреевна Ткачен' 
ко, Pajfffi Ивановна Во
ронкова и другие.

До конца года будет 
оказано бытовых услуг 
дополнительно еще на 
8,5—  9 тысяч рублей.

План— 
закон
Коллектив станции 

Волгодонская из меся
ца в месяц выполняет 
производственные зала- . 
ни я. Так, план , по по
грузке и выгрузке «а 
последний месяц выпол
няя соответственно на ;■ 
100 и 100.9 процента..

Прям*? в труде .пока
зывают ма.-тера Нико
лай Алеч:аи.Ъов:1ч Пе^- 
сяяяоа. Анатолий Ва
сильевич НовохацкнЛ, 
составители поездов Вла 
димир Николаевич Па
щенко. коммунисты Ми
хаил Васильевич Зайцев 
и Кирилл Иванович Гу 
щин, старшие стрелоч
ники Раиса Андреевна 
Тютюнникова, Тамаоз 
Петровна Лебедь, Ли
дия Алекгзнлповна.. Ко
валева и зоутие.

В Щ ЕРБИНА, 
секретарь партбюро

станции.

М Я С О

ИЩЕМ
РЕЗЕРВЫ
Колхозники колхоза 

имени Орджоникидзе 
прилегают все усилия к 
тому, чтобы как можно 
больше продать мяса 
государству в счет годо 
вого государственного 
плана. Они изыскивают 
для этого все резервы.

Проблема усложняет
ся тем, что в связи со 
специализацией колхоз 
взял в нынешнем году 
новое направление в 
развитии животноводст
ва: В оснс-зу его поло
жено овцеводство. Надо 
ИАлеть определенное ко
личество выходного по
головья, сохранить его 
в зимний период и ус
пешно провести окот.

Но и в этой обстанов 
ке животноводы стре
мятся полнее освоит* 
заказ Годины. Не так 
давно колхоз поставил 
на заготовительные пунк 
ты партию свиней, ве
сом 50 центнеров. 
Вслед за этим наша чет 
вертая молочнотовар
ная ферма отправила 
на переработку в город 
Волгодонск еще такое 
же количество по весу 
крупного рогатого ско
та. Вес каждого живот- 
кого составил 380—400 
килограммов.

Н. КАРПОВ, 
завед ую щ ий • М Т Ф

№  4.

УСПЕХ
СКОТНИКА
«Всему поголовью 

скот»—высокую продук
тивность!» —  под твким 
девизом трудятся живот 
новоды Большовского 
мясосовхоза в »ти зим
ние дни. Они стремятся 
не допустить снижения 
производства животно
водческой продукции, 
повысить ее качество.

Успеха в работе до
бился скотник Басилий 
Иванович Гниницкий. За 
иим закреплено 180 под
сосных телят. Строго 
соблюдая распорядок 
дня, он обеспечил над
лежащий уход за молод 
ияком. Среднесуточные 
привесы телят, закреп
ленных за Василием Ива 
новйчем, составили в 
ноябре 923 грамма при 
обязательстве 700.

Это самый высокий 
показатель работы скот
ников района за но
ябрь.

И. САШКИН.

В общежитие химзавода 
подано тепло, и хотя отоп
ление еще недостаточное, 
это уже позволило сосредо
точить здесь большие силы.

На объекте работают две 
бригады штукатуров — 
В. В- Адамова и И- И- Ле- 
ии.тина- Причем, если бри
гадир II- И- Лепилин заяв
ляет, что порученная его 
бригаде половина общежи
тия будет закончена в де
кабре, то бригада Адамова 
обещает закончить работу 
только на трех этажах, хо
тя среднедневная выработ
ка на человека в этой 
оригаде 1S ■ квадратных 
метров, ю  есть полторы 
нормы-

Ллишики столяры брига
ды Ф- Л- йеиыкова тоже 
оиещакт закончить работы 
только на двух с половиной 
этажах-

Для ускорения работ па 
общежитие переведены и 
две оригады маляров — 
Г. Куч.чич и А- Савченко. 
Но uh.i про:илваюг пото
му, что штукатурка сырая, 
а руководители СУ-31 не 
заботятся о подаче допол
нительного тепла к кало
риферам, электрообогревате
лям.

Сантехники хотя и рабо
тают на этом объекте, но 
их недостаточно, поэтому 
монтаж водопровода и ка
нализации сдерживает ген
подрядчика- До сих пор не 
введен в здание электро- 
кабель, не начаты работы 
по благоустройству-

Все занятые на строи
тельстве этого общежития 
работают с полной отдачей, 
никто не жалуется на 
нехватку материалов, не
своевременную их доставку-

—  Сейчас у нас мате
риалам —  «зеленая ули
ца». Даже комбинат строй
материалов Л» 3 освоил 
приготовление известкового 
раствора. Если бы нас так 
снабжали в течение года, 
как сейчас, каждый бы 
сделал минимум по.тгот>а 
плана, —  заявляют строи
тели.

Пора задать руководите
лям вопрос: пп-ечу -в но- 

! яо” ? п дрклпт'й . .̂-vra.Tt-Ho 
Rce нашло-ь, з в течете

года в достатке было толь
ко простоев?- 

Готовность, общежития 
мясокомбината значительно 
большая- Здесь заканчивает 
ся штукатурка пятого эта
жа л лестничных площа
док, заканчивается настил
ка полов, подгонка столяр
ки.

Но приступить к отделке 
ПМК1044 все же не име
ет возможности. Подводит 
«Кавсантехмонтаж» (на
чальник Г- Г- Герца): в
общежитие до сих пор не 
подано тепло- А ведь это 
общежитие можно было бы 
к новому году ввести в 
эксплуатацию. «Кавсантех- 
монгаж» отстает и с мон
тажом внутреннего водо
провода и канализации- Ра 
ботают здесь всего пять 
человек.

Не ведет работы на об
щежитии и второй субпод
рядчик —  «Стро «термо
изоляция» (начальник А- К- 
Лагутин)- 

Начальник управления 
механизации А- М- Ольхов 
с 25 ноября никак не мо
жет снять башенный кран, 
который мешает прокладке 
наружных коммуникации, 
проведению благоустройст
ва- Не начала до сих пор 
работы и С-ПМК-1054 (на
чальник В- И- Тверин) по 
благоустройству террито
рии.

Общежития близки к за
вершению и нужно думать, 
что руководители строи
тельных организаций (В. В- 
Шаповалов и С-' К. Гринь
ко) и их заказчики (М- А- 
Васильев и П. М- Сидорен
ко) примут все необходи
мые меры к вводу их в 
эксплуатацию.

Рейдовая бригада «Л е
н и н ц а » : В - Б У Л Г А К О 
В А — ш т у к а т у р  С У -3 1 .
Н . Г А Й Н У Т Д И Н О В А  -  
маляр С У -1 0 3 ,  Ф- Н Е -  
Б Ы КО В  —  бригадир  
плотников С У  -  3 1 ,
Н . Ч Е П У Р У Х А  — бри
гадир столяров П М Н - 
1 0 4 4 ,  Е . С Е Р Г Е Е Н К О  
— ш туи я туп  П М К -1 0 4 4 .
П- Р П П О Ш И Н  —  п р о -  

саб П М Н -1 Р '’ *  Г. 1ИПА  
Ч Е Н К О — корр. « Л е н и н 
ца ".

Воодушевленный решением XXV  съезда КПСС н 
встав на трудовую вахту по досрочному выполнению 
всех планово-экономических показателей первого года 
десятой пятилетки, коллектив Волгодонского гортоп- 
сбыта еще первого декабря рапортовал о выполнении 
годового плана товарооборота. Завезено на пять тысяч 
тонн угля больше, чем предусмотрено. Годовой объем 
реализации составляет 25 тысяч рублей вместо поло
женных 22. На 0,05 копеек снижены издержки обраще
ния на один рубль.

Успешно завершив план первого года десятой пя
тилетки, коллектив гортопебыта взял новые высокие 
обязательства по досрочному выполнению плана вто
рого года: выполнить план п® всем показателям к 
1 ноября 1077 года в честь 60-летия Советской власти.

Г ШЛ.М ПАША, 
д. 1 ̂  йК I op гоп: оьг t.a.

А- А С Б Е " . 
заведую щ ий.

НА КАЛЕНДАРЕ —  ФЕВРАЛЬ
и бригад л учш ей  названа бригада Р- Г- 
Я рош енно из столовой N°. 1 1 .

Руководство треста отметило и лучш и х  
производственников. Это Р. Г. Гудно, р а 
ботница столовой №  1 0 , и недавняя вы 
п у с кн и ц а  Ростовского кул и нар н о го  у ч и л и 
щ а , повар столовой №  11 0 . Подгорная- 
Это и комсомолка М . Захарова, которая 8 
свое свободное от основной работы время 
при езж ал а с передвиж ны м - буфетом на 
трети й  корпус Атоммаш а обслуживать  
строителей пускового объ екта.

С. К 0 Л Ч П Н Ш Я .

Т а к  работает коллектив  Волгодонского  
треста с т о л с е ы х  Годсвой план по в ы п уску  
собственной про дукци и  был выполнен ещ е  
2 0  ноября, а план розничного товарооборо 
та успеш но заверш ен к  2 8  ноября.

Почетное звание «Победитель со ци ал и 
стического  соревнования» присвоено сто
повой №  2 Волгодонского опы тн о-экспе
риментального завода, раньш е д руги х  кол  
лективов треста вы полнивш ей социалисти
ческое обязательство за 1 9 7 6  год-

По итогам  соревнования среди участков

В СЧЕТ БУДУЩ ЕГО
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Всесоюзное социалистическое соревнование

С Т Р О И Т  Е Л Ь  С
ИТОГИ РАБОТЫ СТРОИТЕЛЕЙ ВОЛГОДОНСКА ЗА 11 МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА

О С В О Е Н О
* ЗА 11 МЕСЯЦЕВ В ПРОЦЕНТАХ К ПЛАНУ

{П Е Р В А Я  КО Л О Н КА  -  ПО  ГЕН П О Д Р Я Д У , В ТО РА Я  -

СОБСТВЕННЫМ И СИЛАМИ).

Трест «Волгодонскэнергострой» 103 81,1
в том числе:

«Жилстрой» 108 7?.6
«Промстрой» 100,9 75,4
«Заводстрой» 103,7 78,6
«Волгодонскэнергожилстрой» — 104,4
«Южстальконструкция» 111,7 111,6
Трест «Волгодонск^рльстрой» 96,2 — .

в том числе:
ПМК-1044 115,7 100,9
ПМК-1053 — 109,6
Трест «Волгодонскводсгрой» 67

в том .числе:
П.ЛК-13 66 62,6
ПМК-16 — 46
Стройуправление №  31 90.3 80
СпецСМУ 10! ,4 101,4
По городу 102,7 87,9

Интервью на тему дня

П О Д Ч И Н Е Н О  
ОДНОЙ ЦЕЛИ
С троительно-м онтаж ны й поезд №  5 5 0  управления  

«С еви ав трансстрой» на полмесяца раньш е срока  
вы полнил весь объем работ первого года р е ко н с тр у к 
ц ии  железнодорож ной стан ц и и  Волгодонская- 

Что это дало? Р ассказы в ает секретарь  партбюро  
железнодорож ной стан ц и и  В ал енти на Григорьевна.
Щ ерби на.

—  Сейчас мы имеем 
шесть приемо-отправэчных 
путей, которые удлинились 
на 900 метров, в среднем 
на 130— 150 метров к а ж 
дый. Это дало возможность 
принимать у пас на стан
ина и тяжеловесные, и 
длинносоставные поезда.

Затем, кроме двух, мы 
теперь располагаем семью 
путями сортировочными- 
Теперь каждый из клиен
тов —  грузополучателей—  
Атоммаш, опытно-экспери- 
меаттальный завод, химза
вод, торг и другие —  име
ют свой индивидуальный 
путь. Естественно, время 
о? прибытия вагона до по
дачи его иод выгрузку 
уменьшилось.

На 10— 15 минут сокра
тилось формирование и рас
формирование поездов за 
счет пятисотметрового вы

тяжного пути.

Семь стрелочных переез
дов объединены г, маневро
вые колонки с электряче-

Третип корпус Атом- 
магна — п строк». Он 
сдан досрочно. Заслуга 
в этом —и бригады сле
сарей «Теплоэнергомон- 
тажа» в составе 
Ю. Цпрюлика, А. Андри
анова, В. Охрименко, 
Е. Оспикина (на сним
ке). Быстро и с высо
ким качеством эта брига 
да провела ряд работ 
по монтажу и наладке 
оборудования в корпусе.

Фото В. Комиссарова.

Лучшая
бригада

ским централизованным уп
равлением- Ручной труд
стрелочника частично заме' 
нен-

Реконструкция станции 
в путевом развитии и тех
ническом оснащении про
должается- В  течение этого 
года будут поставлены два 
стрелочных поста, полутор
ка для формирования и рас 
формирования поездов, вто
рая пассажирская платфор
ма между первым и вторым 
путями, удлинена ныне су
ществующая. Начато стро
ительство совмещенного ав- 
то-желеэиодорожного вокза
ла.

Все это, конечно, будет 
способствовать еще более 
производительной работе 
нашего коллектива по пре
творению в жизнь истори
ческих решений XXV съез
да партии. октябрьского 
Пленума ЦК КПСС.

И нтерЕ1“) вела
Р . Н Р И У Л Е В А -

В соревновании бригад 
СМУ-3 «Жилет р о я» 
бригада маляров О. А. 
Овчаренко четвертый 
рая подряд занимает 
первое место. В ноябре 
она выполнила n jie n  на 
129 процентов при про
изводительности труда 
1D9 процентов.

На счету этого кол
лектива отделка детско
го езда «Электрончик», 
центральной насосной 
станции, дома №  13 и 
школы рабочей молоде 
ж и. Сейчас они трудят
ся на детском саде j 
треста «Волгодонск- | 
энергострой». Особым 
мастерством отличают
ся маляры высокого 
класса; Т. Д. Андриен
ко, Т. Н. Бутаева, В. П. 
Бедросова, Л. Г. Пчели- 
на и другие.

Есть
генподряд
План ноября по ген

подряду для СМУ-2 
«Жилстроя» определен в 
сумме 1749 тысяч руб
лей. Коллективом освое
но 1014,3 тысячи, что со
ставило 109,5 процента.

# На контроле 
строительство 
детских седое

МОЖНО
СДЕЛАТЬ
Детский сад треста 

«Волгодонска ъ е р г о- 
с 1 poii» на ПВО детей в 
восьмом квартале может 
Оыть введен и текущем 
году а экс:1луа1ацию, 
если к нему усилить 
внимание.

Самое главное — он 
получил тепло. Здесь 
закончены штукатурные, 
электромонтажные, сан
технические работы, по
догнана столярка, сде
лана цементная стяжка 
под полы на втором эта 
же. Начало подготовку 
территории под благо
устройство СМУ-2.

СМУ-3 направило сю- 
да на работу три луч
шие бригады маляров 
О. А. Овчаренко, А. Е. 
И*натчеико, А. П. Тре
губ, которые с большим 
энтузиазмом принялись 
за отделочные работы.

Тревога за сдачу дет
ского сада появилась и 
у РС У  (начальник В. Н. 
Сед-ель), который также 
■принимает меры для 
скорейшего окончания 
работ.

Но 'Несмотря на боль
шое напряжение, имеют
ся и помехи, которые 
нужно устранять. Одна 
из них — несвоевремен
ная доставка материалов 
из колерной мастерской. 
Из-за . этого бригада 
О. А. Овчаренко про
стояла 8 декабря два 
часа, девятого — полто
ра.

Безусловно, требуется 
усиление работ по бла
гоустройству со сторо
ны СМУ-2, окончание 
крылец коллективом 
РСУ. Немедленно долж
ны приступить к рабо
там «Промвентиляция», 
«Промсвязьмоитаж».

Строительство детско
го сада подходит к кон
цу, но у  заказчика — 
треста ^Волгодонскэнер
гострой» до сих пор нет 
стиральной машины -и са
мое главное — детской 
мебели.

Требуется не так уж 
много усилий, но они не
обходимы, чтобы сде
лать новогодний пода
рок тремстам работаю
щим на стройке мамам.

Г. ШПАК.

В Ы П О Л Н Е Н Ы
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
БРИГАДА АВТОСКРЕПЕРИСТОВ В. И. КЛИМКИНА 

ИЗ СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ МЕХАНИЗИРОВАН
НЫХ РАБОТ, В СОСТАВЕ КОТОРОЙ 14 СКРЕПЕРОВ, 
ВЫПОЛНИЛА ОДИН МИЛЛИОН КУБОМЕТРОВ ЗЕМЛЯ
НЫХ РАБОТ. ЭТИМ КОЛЛЕКТИВ ДОСРОЧНО СПРАВИЛ 
СЯ НЕ ТОЛЬКО С ГОДОВЫМ ПЛАНОМ, НО И С ОБЯ
ЗАТЕЛЬСТВОМ В ОБЪЕМЕ 300 ТЫСЯЧ КУБОМЕТРОВ.

СЕЙЧАС БРИГАДА В. Н. КЛИМКИНА ТРУДИТСЯ НА 
ВЫЕМКЕ ЗЕМЛИ ПОД ЖИЛЫЕ ДОМА В НОВОМ ГОРО
ДЕ. НОВЫЙ ИХ РУБЕЖ—ДО КОНЦА ГОДА СДЕЛАТЬ 
ЕЩЕ НЕ МЕНЕЕ 100 ТЫСЯЧ КУБОМЕТРОВ.

ВСЕГО НА ДВА ДНЯ ОТСТАЕТ ОТ КЛИМКИНА ЕГО 
СОПЕРНИК ПО ТРУДУ -  СОРЕВНУЮЩАЯСЯ С НИМ 
БРИГАДА Н. А. ВАСИЛЬЕВА.

Г, ЕВДОКИМОВ.

н о в ы м  й т ь

З Ф Ф ш т т с п

По результатам работы 
за 11 месяцев добились 
определенных успехов стро
ители города.

Трест «Волтодонскэнергп- 
строи» выполнил годовой 
план по вводу жилья. За 
11 месяцев сдано 98.5 ты
сячи квадратных метров- 
Всего по городу сдано 
жилья 107 тысят квадрат
ных метров. Неплохо по-j другими 
трудились строители ИМИ- i намечен

прежле всего поднять от
ветственность партийных я 
хозяйственных руководите
лей гтроек за безусловное 
выполнение заданий.

В первый ' год десятой 
пятилетки перед строителя- 

| ми «Волгодонсканерго- 
j строя®, «Главсевкавстроя», 
j «Волгодонсксельст р о я», 
} «Волтодоискводстроя» и 

организациями 
>у'сж в 121 мпл-

10-14. сдавшие терапевта- ! ляон рублен ваииталовло- 
ческий корпус па 120 ко- !жений. Б целом по городу- 
ек, детсад на 280.мест, ап- [за 11 месяцев текущего го*: 
тозаправочнуго станцию- j да план освоения госкап- 
Сдано два детских сада на [вложений выполнен на 112 
560 мест, школа на 117В [процентов- Однако- не вы

дру-j полнили его химзавод, мя
сокомбинат лесоперевалоч
ный комбинат, консервный 
завод, опытно-эксперимен
тальный завод, трест «Вод* 
годонскэнергострой»- 

На 92,0 процента вы
полнен плац по нецентра- 
лизованным источникам фа 
нансировапия.

При высоких темпах 
освоения средств в про
мышленности н жилищ
ном строительстве строи
тели города не выполня
ют план на строительст
ве учреждений здраво
охранения — 56,7 про
цента, коммунального 
хозяйства — 72,1 про
цента, предприятий тор
говли — 32,4 процента. 

Сегодня строители выпол
нили план п) генподряду 
на 102,4 процента. Но 
трест «Волгодонсквод- 
строй» выполнил план соб
ственными силами только 
на 64,8 процента. Трест 
«Водгодонсксельстрой», ог- 

i ставший и по генподряду 
I (94,1 процента), собсгвен- 
! ными силами —  на 85,2 
процента- Два месяца под-

; РЯД— ОКТЯБРЬ И НОЯОРЬ —
: ке выполнил план освоения 
, средств собственными сила- 
! ми трест «Волгодонскэнер- 
I тострой».

Строители Волгодон
ска страдают нерит-. 
мкчностью ц нестабиль
ностью строительного 
производства. Так, трест 
«1!олгодонскэ н е р г о- 
строн» в мае по генпод
ряду выполнил план на 
100,6 процента, в июне 
—на 126,4 процента, а в 
августе выполнение со
ставило уже 100,8 про. 
цента и в октябре —• 
59,9 процента.

Такая нестабильность ра* 
боты крупнейшей строи
тельной организации города 
приводит к снижению каче
ства строительно-монтаж
ных работ.

Решение всех назван
ных проблем, устранение 
указанных недостатков по
влияет на исход и успех 
работы строителей не толь
ко сеголня, не только в те-, 
кущем, но и в будущем го- 
ДУ-

мест, 10 магазинов и 
гие объекты соцкультбыта. 

Предъявлен к сдаче 
ряд объектов производ
ственного назначения. 
Досрочно построен кор
н у 0 Л* о Атоммаша — 
он сдан 17 декабря. 
Близится к завершению 
мнео-жировои корпус мя 
сокомбината. Однако за 
11 месяцев из заплани
рованных к вводу 99,5 
миллиона рублей основ
ных фондов, вводимых в 
текущем году, фактиче
ски введено 30 процен
тов. В  том числе, пь 
объектам производствен
ного назначения — 19 
процентов.

За , оставшееся время, 
т. е- за месяц, предстоит 
ввести 70 процентов основ
ных фондов годового пла
на. Такое положение нель
зя назвать ни нормальным, 
ни соответствующим по
ставленной (/ктябрьским 
Пленумом ЦЕ КПСС задаче 
повышения темпов ввода 
основных фондов.

Снижает эффективность 
капитального строительства 
растущее количество неза
вершенных объектов- (На
двигаются сроки ввода в 
эксплуатацию важных объ
ектов производственной ба
зы «Энергоогроя», Мпн- 
монтажспецстроя, очистных 
сооружений канализации 
В  нашем городе есть так 
«памятники долгостроя». 
как мясокомбинат, строи
тельство которого ведеогся 
уже шесть лет И Ш М 041, 
городской узел связи, сро
ки ввода которого неодно
кратно срывало управление 
«Жилстрой» треста «Во.т- 
годонокзнергострой».

Неудовлетворительными 
темпами ведет строительст
во СУ-31 на производст
венных объектах химзавода- 
Здесь за пять лет освоено 
только 85 процентов пла
нируемой суммы строитель 
но-монтажных работ. В  ре
зультате мы недополучаем 
важной промышленной про
дукции и товаров народ
ного потребления на сумму 
125 миллионов рублей 
ежегодно.

Для коренного изменения 
дел в повышении ьффектив 
ности капитального строи
тельства строительным ор
ганизациям необходимо

ш . ! 
5ие

V:

-

Г

10. ФРОЛОВ, 
заведующий отделом  

стрцлтедьим
Волгодонского Г К  К П С С .
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I ТЕХНИКУ — В ГОТОВНОСТЬ

ТАК ЛИ НАДО 
ХРАНИТЬ МАШИНЫ?

В  принятом постановле
нии Ц К  КПСС о работе 
Ростовского обкома партии 
указывается на необходи
мость дальнейшего повыше
ния эффективности исполь
зования сельскохозяйствен
ной техники, эксплуатации 
ее на полную мощность. 
Именно в этом заложены 
огромные резервы, которые 
нередко остаются у нас 1>е 
тронутыми. - Чем грамотнее 
Применяются машины в ра
боте,- рачительнее догляд 
за ними, тем дольше про
служат они нам и выполнят 
значительно больший объ- 
о.м работы, которой всегда 
в сельском хозяйстве с из
бытком.

Пример хозяйского отно
шения к технике можно 
найти в колхозах «Клич 
Ильича», «Большевик» и 
других хозяйствах. Здесь в 
соответствии с требования
ми ГОСТа вся техника по
ставлена на хранение, ор
ганизованно ведется ремонт 
инвентаря и машин к ве
сенне-полевым работам.

Совершенно иное поло
жение в овощесовхоче 
«Волгодонской». В этом хо
зяйстве не соблюдаются 
самые элементарные прави
ла хранения техники-

Машины на подставки 
не выставлены, некою- 
рые стоят на спущен
ных резиновых скатах. 
Большинство не очище
но от пожнивных остат
ков, покрыто грязью, в 
сеялках оставлено зерно, 
которое засыпалось туда 
во время сева. Часть 
ремней и цепей все еще 
не снята, трущиеся ча
сти пе смазаны. Маши
ны в беспорядке расстав
лены по территории. ,

Бригадир т. Сысоев не 
уделяет должного внимания 
технике. Допускаю т с я 
большие потери горюче
смазочных материалов. Кра
ны подтекают, а возле раз
укомплектованного авто
заправщика образовалась 
целая лужа дизтоплива.

Ремонт комбайнов в сов
хозе не начался, подготовка 
тракторов ведется с боль
шим отставанием. Социа
листическое соревнование 
среди ремонтников не ор

ганизовано, условия не раз
работаны.

Технология ремонта ма
шин постоянно нарушается. 
В  механических мастерских 
нет измерительных ии-стру 
ментов, отсутствует инже
нер-контролер. Технической 
документацией никто не ин
тересуется. Дефектовка де
талей проводится на глаз. 
Порой некоторые из них, 
вполне пригодные к даль
нейшей эксплуатации, вы
брасываются, чем искусст
венно завышается потреб
ность в новых.

На эти и Другие недо
статки районный штаб >ю 
подготовке техники к поле
вым работам неоднократно 
указывал главному нже- 
неру В. П- Пахомову, заве 
дующему мехмастерскими, 
Г. В. Мазунину, но долж
ных мер они не приняли. 
Имеющаяся' техника так и 
стоит без хозяина, ремонт 
ее все еще не организован 
должным образом.

Аналогичное положе
ние с хранением техники 
сложилось н в Потапов
ском зерносовхозе.

Особенно много недо
статков допущено в брига
де №  2, где бригадиром 
М. П. Персидский, механи
ком В. П. Бондарь. Новые 
комбайны брошены где по
пало, тракторы из-под дож
девальных машин частично 
разукомплектованы, мощ
ный трактор «Т-150» стоит 
не очищенным и не подго
товленным к хранению.

Надо полагать, что пар
тийные организации хо
зяйств, изучая опублико
ванное постановление ЦК  
КПСС, обратят самое серь
езное внимание на состоя
ние и хранение сельскохо
зяйственной техники. Оаи 
примут необходимые меры 
к устранению допущенных 
недостатков, добьются хо
зяйского подхода к технике 
Этим они внесут свой 
вклад в дело дальнейшего 
развития сельского хозяй
ства.

Г. СИРОТА, 
член районного штаба 
по подготовке техники.

Водогрейная котельная, которая недавно вступила 
в строй — современное теплоэнергетическое предприя
тие. Управление котлами и механизмами подачи горя
чей воды в новый город механизировано и автомати
зировано. Наладку оборудования производит Харь
ковское монтажно-наладочное управление.

Хорошо зарекомендовал здесь себя техник-наладчик 
контрольных приборов П. В. ПАРШ ОНОК (на снимке).

Фото А. Бурдюгова.

| ЕЩЕ ОДНА 
ГОСТИНИЦА
На площади Победы 

начато строительство го
родской гостиницы на 
200 номеров.

Здание будет пяти
этажным, на первом раз 
мостятся ресторан, служ 
ба быта и администра
тивные службы.

Г енлодрядчиком явля
ется «Жилстрой» треста 
«Волгодонскэн е р г о- 
строй».

Сейчас участок В. В. 
Скрипченко из СМУ-3 
(бригада плотников В. Б. 
Череп нова) ведет ог
раждение территории 
строительства.

ФУНДАМЕНТ 
ПОД 
ПОЛИКЛИНИКУ
Закончен нулевой цикл 

с цокольной частью зда 
ния под поликлинику на 
600 посещений в день в 
новом городе. Выполнив 
свою работу, СМУ-2 пе
редало объект для воз
ведения надземной ча
сти СМУ-3 «Жилстроя».

Кладка стен поликли
ники будет из штучного 
кирпича. Здание по про
екту четырехэтажное. 
Поликлиника войдет в 
строй в 1977 год у.

Инициатива в пеленках

В З А М Е Н
И З Н О Ш Е Н Н Ы Х

Колеса автомашины вра
щались с большой скоро
стью, но грузовик еле дви
гался, скользя [Ю размок
шей дороге.

Ряд хозяйств района ис
пытывают большую потреб
ность в автотранспортных 
шинах. Но лишь там, где 
не по-хозяйски относятся к 
ним, выбрасывают износив
шиеся. А вот в колхозах 
имени Ленина, «Больше
вик», «Искра» поступают 
иначе. Назначенные липа 
постоянно следят за экс
плуатацией шин, не допу
скают преждевременной 
порчи и полного износа. 
Шины со стертым протек
тором собирают и едлют 
на восстановление.

А пробег восстановленной 
шины составляет не мелее 
60 процентов от общего 
пробега новой. Не трудно 
сосчитать, на сколько мож

но сократить за счет этого 
простои автотранспорта из- 
за отсутствия резины, на 
сколько повысить эффек
тивность использования 
действующей техники.

Но эти преимущества 
учитываются далеко не в*е- 
ми механизаторами- Колхоз 
имени Карла Маркса, на
пример, выполнил план сда
чи шин на восстановление 
на 29 процентов, мясосовхоз 
«Цимля н с к и «» — 32,
колхоз «Клич Ильича» — 
на 38, имени Орджоникид
зе — на 41, а в целом по 
району—на 81 процент.

Надо собрать все изно
сившиеся автотранспортные 
шины и до конца года 
сдать их районному объе
динению «Сельхозтехника». 
Взамен этого хозяйства по
лучат восстановленные.

Г. ИЛЬИ ЧЕВ.

С начала года работают 
по планам ТЭКК  (техника, 
экономика, качество, ком
мунистическое воспитание) 
все основные участки Вол
годонского молзавода. Ра
циональное зерно- этой ини
циативы ростовчан здесь 
верно поняли:

— Планы Т ЭК К  в срав
нении о социалистическими 
обязательствами более це
ленаправленны, конкретны, 
более обоснованы экономи
чески, — считает инженер 
завода по социалистическо
му соревнованию В. Н. Куз
нецова.

«...должны быть такими» 
— хочется закончить за 
Валентину Николаевну эту 
мысль.

То, что этому непремен
ному условию не отвечают 
заводские планы ТЭКК, 
очевидно для всех: дирек
тор завода Ю. А- Гаври- 
ленко, секретарь партийной 
организации В. В. Мазасаа 
без возражений соглашают
ся с такой оценкой. Ьез 
возражений и без беспокой
ства.

Чего беспокоиться? За
вод добился определенных 
успехов: освоены и дейст
вуют мощные установки но 
переработке молочных про
дуктов на приемно-аппарат
ном, сметано-мороженом, 
творожном участках; улуч
шилось качество молока за 
счет нового молокоочнеги- 
тельного устройства. Если 
в прошлом году в маслоце- 
хе, например, было около 
30 тонн забраковок, то в 
этом году их не стало сов
сем, благодаря внедрению 
рационализаторских предло
жений.

— Эго ли не весомый 
итог выполнения планов 
ТЭКК? — подытоживает 
Юрий Афанасьевич Гаври- 
ленко.

s Безусловно, успехи со
лидные. Только какое от
ношение имеют они к упо
мянутым планам ТЭКК? 
Вчитаемся в них...

«Повысить производи
тельность труда», «эконо
мить горючее», «осваивать 
новую технику»-.. Меняются 
названия участков, но оста
ются неизменными неопре

деленные и штампованные 
обороты: «улучшить Качест
во продукции», «бороть
ся...».

Многого не достает этим 
фразам-лозунгам, чтобы на
зываться планами. Прежде 
всего, конкретности. Ведь 
не только не ясно, кто от
вечает за какое-либо дело, 
каков экономический эф
фект мероприятия, но и ие 
понять, что же обязуются 
сделать: сэкономить горю-

М Ы  Р А Б 0 1 А Е М  
ПО 1ЭКК

чего — сколько?, внед
рить новую технику — ча- 
кую, когда, какой мощно
сти? с каким экономиче
ским эффектом?, повысить 
производительность труда 
— в каких пределах?

Но не слишком ли мно
го внимания уделяем мы 
форме? Не придираемся ли 
мы к букве плана? Да и 
что он может, план?..

На этот вопрос ответили 
инициаторы внедрения пла
нов ТЭКК — бригада ро
стовских машиностроителей 
тов. Исаева блестящим ана
лизом своих возможностей 
и потребностей, который и 
нашел отражение в их пла
не.

«Как достичь определен
ных показателей?» — обыч
но именно с этого начина
ется выполнение любого
плана. Бригада Исаева 
еще раньше задала себе 
другой вопрос: «Что мы
можем?» А взвесив все 
«за» и «против», намечала
рубежи. /

Такого анализа в планах 
для участков молзавода не 
было и не могло быть.. 
Это не оговорка «планы
для участников». Именно
так — для рабочих и -sa 
рабочих, — составляли эти 
планы ТЭКК  на молзаводе 
его администрация и ' эко
номическая служба. Планы 
эти «довели до сведения» 
участков. А потом подводи
ли итоги. (Интересно как? 
В&дь проверить, насколько

выполнен или не выполнен 
тот или иной пункт, — не
возможно. Нет цифр, нет 
точки отсчета).

А когда же и как рабо
тали по этим планам? Так 
ведь и ие работали по ним 
вовсе: бригады выполняли 
социалистические обязатель 
ства, а планы ТЭКК, кото
рые могли бы их сделать 
«более целенаправленными, 
кокретными, экономически 
обоснованными»,, существо
вали сами по себе и никого 
особенно не интересовали.

Борьба за техническое ос
нащение, экономию, качест
во, коммунистическое . вое-' 
питание появилась не с 
планами ТЭКК. Она стала 
результатом творческого 
отношения к труду в нашей 
стране. Но планы ТЭКК— 
именно та форма, которая 
лучше всего соответствует 
содержанию этой борьбы, 
она способна сделать ее 
эффективной, oi.a помогает 
вести ее на более высоком 
уровне. Наконец, что, по
жалуй. самое главное — 
она требует активного и 
деятельного участия всей 
бонгады, каждого рабоче
го.

Попятно, что при состав
лении таких планов брига
де без помощи совета эко
номиста, инженера по ''0- 
ревнованию не обойтись. 
Но и тот, и другой долж
ны думать вместе с рабо
чим, обсчитать именно чм 
поданное предложение, на
править его мысль, связать 
его идеи с другими пробле
мами бригады, обсудить и 
вместе ответить на вопрос, 
«какая польза будет про
изводству от каждого пунк
та плана»-..

Вместе с бригадой не 
значит — вместо... А на 
молзаводе сделали именно 
так: запеленали рабочую
инициативу, запеленали и 
убаюкали.

Чему ж удивляться, что 
планы ТЭКК вышли фор
мальными и рабочие брига
ды не проявляют интереса 
к пустышке, в которую они 
превратились?

Т. ЛЕОНОВА.

НОВОСТИ  
СОБЫТИЯ
Ф А К Т Ы

В девять 
этажей
По улице Ленина в 

восьмом квартале рядом 
со школой рабочей мо
лодежи начато строи
тельство девятиэтажного 
общежития на 640 мест.

Стоимость его 983 
тысячи рублей. Ведет 
строительство ПМК-13 
треста «Волгодонск- 
водстрой» (начальник 
участка В. Клейменов).

Есть 
годовой!
Высоких результатов 

добился Волгодонской 
гормолзавод. Еще 1 ок
тября коллектив пред
приятия рапортовал о 
досрочном выполнении 
годового задания. План 
выпуска валовой про
дукции выполнен 15 но
ября и 1 декабря—план 
объема реализации.

Производительно с т ь 
труда за последний ме
сяц повысилась до 148,3 
процента и до 106,3 про
цента в целом за 11 ме
сяцев. Фактически вы
пуск валовой продукции 
за ноябрь месяц соста
вил 403 тысячи рублей 
к 250 тысячам по плану. 
Продано продукции на 
пять миллионов 666 ты
сяч рублей, или на 105 
процентов.

Темп в социалистиче
ском соревновании зада
ют аппаратчики Тамара 
Александровна Середа, 
Клавдия Васильевна 
Овчарова, оператор Та
мара Николаевна Бау
лина и токарь Степан 
Федорович Кузиев.

3. ФОМИНА, 
старший экономист 

гормолзавода.

Подготовка 
лифтеров
Учебный комбинат 

треста «Волгодонск- 
энергострой» начал под
готовку лифтеров и 
яифтеров-обкодчиков.

В  первой группе обу
чаются 24 человека. По 
окончании их учебы они 
получат от Госгортех
надзора право на эксп
луатацию лифтовых ус
тановок в жилых домах 
и других сооружениях.

Г. Ш ПАЧЕНКО .

КИОСК м 
ДЕТСКОЙ 
РАДОСТИ

И не только детской.
В очереди к окошку это
го киоска часто увидишь 
и взрослых. Пушистый, 
душистый, очень вкусный 
фашмак, или просто 
«снежок», охотно поку
пает и млад и стар.

Работают в этом киос
ке кондитер А. А. 
Карапетян и киос
кер В. И. Зайцев. 
За рабочий день они 
вырабатывают 30—32 
килограмма фашмака. 
Много это или мало? 
Если судить по весу, то 
не так уж много, а вот 
по объему... Такое коли 
чество «снежка» свобод
но заполнит салон не
большого рейсового ав
тобуса.

Коллектив , успешно 
справляется со своими 
плановыми заданиями, 
старается удовлетворить 
запросы наших горожан.

Н. ЗУРИН.



В городе Волгодонске 
продолжается '-обмен пас 
портов.

На снимке: старший
лейтенант комсомолка 
Тамара’КО РЯВАЯ , вы
пускница Астраханской 
школы мнлиции, с на
чальником паспортного 
отделения ГО ВД  капи
таном, коммунистом 
Н. С. БЕЛ О ГУ Б  за вы
пиской паспортов нового 
образца.

Фото В. Чалова.

НА СТРАЖЕ 
ПОРЯДКА
По направлению ком

сомол» одиннадцать лет 
назад пришел работать 
в милицию комсомолец 
Кирилл Алейников.
Шесть лет был инспек
тором уголовного ро
зыска.

Деятельность этого 
человеке оценена двумя 
медалями «За безупреч 
ную службу».

Сейчас коммунист Ки
рилл Кириллович Алей
ников в звании капитана 
работает начальником 
отдела уголовного ро
зыска. Закончил акаде
мию МВД СССР. На его 
счету много раскрытых 
преступлений.

Способствует этому 
знание своего дела и 
профессиональное ма
стерство офицера мили-
ции̂

В ЧАЛОВ.

Р А С С К А З

О Ж И Д А Н И Е
«Ночь. Все уже спят. А 

я нет. На столе в чашках 
чай. Он остыл давно. Но 
мне не хочется убирать 
его, все кажется, что вот 
сейчас раздастся условный 
стук в окно. Я жду. Я все 
равно дождусь тебя, где бы 
ты нн был и что бы с то
бой ни случилось»...

...Почти касаясь головой 
снега, Валерий медленно 
продвигается вперед. Он не 
чувствовал холода, тающе
го снега за - воротником, в 
валенках. Он' был полон 
мысли не упустить преступ 
ннхов. Не дать им совер
шить черное дело вот в 
этом небольшом деревян
ном домике в десяти ша
гах от него. «Погулял Грач 
и хватит», —  усмехнулся в 
темноте инспектор уголов
ного розыска и сильней
сжал рукой рукоять пис
толета.

Он притаился у повален
ного забора. Напротив
дверь и окно, бросающее
во двор сноп тусклого све
та-

Вдруг до -слуха Валерия 
долетел резкий и короткий 
вскрик. Он вздрогнул. 
«Что же ребята опаздыва
ют? Почему их гак долго 
нет?»

В доме хлопнула дверь. 
Послышался с хрипотцой 
долгий хохот. Пьяная, гру
бая песня повисла в ночи.

Скоро месяц, как бежав
ший преступник по кличке

Грач колесил по Сибири. 
Валерию Степняку удалось 
нащупать его убежище. Но 
надо было выявить старые 
связи Грача.

Теперь трудные дни у 
Валерия позади. Перед ним 
Г^ач и его компания. Ему 
известны их планы: ограб
ление ювелирного магази
на и заводской кассы, а 
вначале они хотят свести 
старые счеты с хозяйкэй I 
этого дома.

Валерий этого не допу
стит- Он с надеждой по
смотрел на дорогу: вог-вот 
должна прибыть опергруп
па.

Крик из дома о помоет 
подбросил Валерия. Больше 
медлить нельзя. Он рванул
ся вперед...

Так и не услышал Вале
рии в завывающем 'ветре 
условный крик совы. То 
прибыла оперативная груп
па...

.-.Ты уже знаешь, Татья
на?

«Знаю. В  доме тепло. 
Но я почему-то мерзну и 
мерзну. По-прежнему на 
столе чашки и чай. Он ос
тыл давно. Но мне не хо
чется убирать его. Все ка
жется, что вот сейчас он 
придет домой...»

Г. МАРКОВ..

г- Волгодонск.

Отважный гарнизон
1

НЕДАВНО ИСПОЛНИЛОСЬ 35 ЛЕГ ГЕРОИЧЕСКОМУ ПОДВИГУ ГАНГУТЦЕВ. 
УЧАСТНИК БОЕВ НА ХАНКО К. П, ГВОЗДЬ РАССКАЗЫВАЕТ О ТЕХ ДНЯХ, КОГ
ДА ГАНГУТ СТАЛ ПЕРВЫМ НАДЕЖНЫМ МОРСКИМ БОЕВЫМ ЩИТОМ ЛЕНИН
ГРАДА.

О  М АРТЕ 1940 года по 
™  мирному договору с 
Финляндией Советский Со
юз получил на тридц-эгь 
лгт в аренду полуостров 
Ханко, расположенный в 
юго-западной оконечности 
материка.

Важность Ханко особенно 
сказалась в годы Великой 
Отечественной войны-

Война для ган1утцев яе 
была неожиданностью. Бы
ло известно,. что Германия 
производит переброску 
большого количества войск 
и техники в Финляндию. 
Г арнизон военно-морской 
базы оперативно занимался 
бвевой подготовкой, етроп- 
тельсЛом долговременных 
фортификационных соору
жений, поддерживая высо
кую боеготовность, обеспе
чивающую при возникнове
нии угрозы, немедленное 
использование всех видов 
вооружения.

Уже 22—23 июня 1941 го
да над Ханко появились 
самолеты противника, «о 
под воздействием огня зени
том ц нашей авиации они 
вын-уждеш/ были быстро по 
кидать наше воздушное про
страпство.•

25 июня капитан Антонен
ко свивает над Финским за
ливом «Ю-88» — один из 
лучших бомбардировщиков 
тогб времени. Это был пер
вый сбитый самолет против
ника балтийскими летчика
ми в период Великой Отече
ственной войны:,

В  дальнейшем смелые, 
героические действия летчи- 
ков-исгребителей Г ангута
Срывали многочисленные 
попытки противника про
никнуть в воздушное про
странство военно-морской 
базы Ханко.

В воздушных боях осо
бенно отличились летчики 
Алексей Антоненко, Пегр 
Брынько, Леонид Белоусов, 
впоследствии удостоенные | 
высокого звания Герое® Со
ветского Союза.

В  многочисленных, тяже
лых артиллерийских сраже
ниях немеркнущей славой 
покрыли себя артиллеристы 
батарей старших лейтенан
тов Брагина и Ничепорукз, 
Во.тновского и Жилина, ди
визиона капитана Кудряв
цева, которые под ураган
ным огнем оставались ка 
посту и продолжали выпол
нять свои боевые задания.

В НАЧАЛЕ ию.** против
ник занял остров Хор- 

сен, с которого стал вести 
артиллерийский, миномет
ный и даже огонь тяжелых 
пулеметов по острову, где 
находилась наша зенитная 
батарея под командованием 
старшего лейтенанта .Тито
ва.

Командование базы при
нимает решение создать де
сантные отряды с задачей: 
освободить захваченный 
противником остров Хор- 
сен и другие. Командиром 
отряда назначается мой ко
мандир—капитан Б. М. Гра
нин, имеющий опыт боевых 
действий в' Финскую вой
ну. За успешное выполне
ние заданий командования 
он был награжден орденом 
Красного Знамени.

Л ичный состав Сформиро
ванных десантных отрядов, 
проявляя массовый героизм 
в боях, разгромил 19 вра
жеских гарнизонов,, захва
тил 19 островов и- большое 
количество вооружения.

Одновременно с действи
ями десантного отряда 
Б. М. Гранина было сфор
мировано-десантное подраз
деление из бойцов гют-рал. 
отряда. Это они уничтожа
ли корректировочный артил
лерийский вражес к и й  
пункт, пленили его личный 
состав во главе с офице
ром и высадили большую 
диверсионно - подрыва у ю 
Группу . на остров . Бонгшер. 
Там, в бою с гарнизоном 
вся высадившаяся группа 
пограничников погибла, но 
поставленная задача была 
ими выполнена: маяк и ар
тиллерийский корректиро
вочный пункт противника 
были уничтожены.

Были и Другие тяжелые 
сухопутные, воздушные и 
морские бои...

27 июля пришла радио
грамма из Ленинграда. В 
ней говорилось: «Отдален
ные от основных баз, ото
рванные от флота, в тяже
лых условиях и под непре- 
кращаюшимся огнем про
тивника, храбрые гангугцы 
не только смело' и стойко 
наступают и наносят бело
финнам ощутимые удары, 
захватывая острова, плен
ных, боевую технику, сек
ретные документы. Ваша 
активность — хороший ме
тод обороны- Смелость и 
отвага гарнизона — лучший 
залог успеха в окончатель
ной победе над врагом».

Это была высокая опенка 
боевой деятельности ган- 
гутцев.

ОБЪ ЯВЛЕНИЯ

Передовая «Правды» 13
ноября 1941 года писала: 
«Мужественные защитники 
Ханко дерутся с таким ге
роизмом, потому что они 
знают: с ними весь народ, 
с. ними Родина».

В грозные дни для нашей 
столицы Га-нгут послал 
письмо Москве. Письмо 
обошло все участки оборо
ны. В  нем говорилось: 
«Дорогие москвичи! С пе
редовых позиций полуостро
ва Ханко вам, героическим 
защитникам советской сто
лицы, шлем мы пламенный 
привет-

На суровом скалистом 
полуострове в устье Фин
ского залива стоит несокру
шимая крепость Балинм— 
красный Гангут. Пятый ме
сяц мы защищаем ее от фа
шистских орд, не отступая 
ни на шаг.

Никогда никому не уда
стся заставить гангутцев 
сложить и склонить*голову 
перед проклятыми , варва
рами... . . . .

Победа или смерть! Таков 
наш .лозунг. И мы твеодо 
знаем: конечная победа бу
дет за нами!».

Гангутцы остались верны 
своему слову. Только по 
приказу ставки Верховного 
1 лавного командования гар
низон Тангута был перебро
шен ка защиту Ленинграда. 
Полуостров не был сд-ш. 
Просто гангутцы уходили 
на более важный участок 
фронта...

Т АК ЗАКО Н ЧИ ЛИ СЬ
.164 дня обороны Ган- 

гута, о которой защитники 
Москвы писали: «Пройдут 
десятилетия, века проищут, 
а человечество не забудет, 
как горстка храбрецов, 
пагриотов земли Советской, 
ни на шаг не отступая пе
ред многочисленным и во
оруженным до зубов вра
гом, под непрерывным шкаа 
лом артиллерийского и ми
нометного огня, презирая 
смерть, во имя победа явля 
лз пример невиданной отва
ги и героизма. Великая 
честь н бессмертная слава 
Вам, герои Ханко».

К ГВОЗДЬ,
ветеран, Дважды 

Краснознаменного 
Балтфлота, участник 

боев на Ханко.

Редактор В. А КС ЕНО В -

П Е Р Е Д В И Ж Н О Й  М Е Х А Н И З И Р О В А Н Н О Й  
КО Л О Н Н Е  №  1 3  

ТР Е С ТА  « В 0 Л Г 0 Д 0 Н С К В 0 Д С Т Р 0 Й »

на постоянную работу т р е б у ю т с я :
м аш инисты  экскаваторов, 
м аш инисты  скреперов, 
маш инисты  бульдозеров, 
трактористы  на тракторы  « К -7 0 0 »  и «Б ел ар усь » , 
электро св арщ и ки ,

' слесари по ремонту те х н и ки  и оборудования, 
кр ан о в щ и ки  гусен ичны х и автомобильны х кранов, 
ка м е н щ и ки , ш тун а ту р ы , маляры , м о н та ж н и ки , 

пл о тн и ки , эл е ктр и ки , сто р о ж а , опы тная м аш и н и с тка , 
'заведующ ий м астерским и, оклад 1 7 0  руб-, 
прорабы, оклад 1 7 0  руб- 

. Оплата тр\да сдельная и повременно-премиальная. 
Выплачивается доплата аа рааъеадной характер 
работ, согласно положению;' - 
Жилье предоставляется в порядке очереди. 
О бращ аться: в отдел кадров П М К .-1 3 , г. Волго

донск, пос.- Шлшзы или к уполномоченному отдела по 
использованию трудовых ресурсов, г. Волгодонск, ул. 
Советская, 2.

СОВЕТ ХОЗЯЙКЕ

Рыба в вашем меню
Н ау ко й  о пи тании  доказано, что для нормальной  

жизнедеятельности человеческого организма необходимо

РЕГУЛЯРДО ВКЛЮЧАТЬ В МЕНЮ 
ДАРЫ МОРЯ

не реж е одного-двух раз в н ад ел а обязательно  
употреблять в п и щ у ры бу.

Легко и быстро можно приготовить к столу мойву 
жареную. Мойва —  рыба небольшая, но жирная. 
Только в начале жарения на сковородку, надо подлить 
немного растительного масла или положить небольшой 
кусочек маргарина. Потом рыба будет жариться в соб
ственном жиру.

М пйву. к а к  правило, не ч и с тя т . Ее легко помыть- 
Д айте стечь воде, обваляйте рыбу в м у ке  или сухарях  
и ж арьте до готовности. Блюдо в ку сн о е , ку ш а й те  на  
здоровье.

А В Т О Х О З Я Й С Т В У  ТР Е С ТА  
«В О Л ГО Д О Н С КЭ Н Е Р ГО С ТР О Й »

на пост о я н н у ю  р а боту  т р е б у ю т с я ;
водители 1 — 2  классов для работы на автомобилях  

марок « К Р А З » , « М А З » , « У р а л » ,  
электромонтеры ,
эл е ктр и ки -с и л о в и ки — 5 — 6  разрядов, 
сл еса р и -с ан тех н и ки , 
автослесари, слесари по оборудованию, 
сторож а , уборщ ицы -
Одиноким предоставляется благоустроенное обще

житие, семейным:— квартиры в порядке очереди- 
О бращ аться: г .  Волгодонск, ул. Степная, 18 пли к 

уполномоченному отдела по использованию трудовых 
ресурсов, г. Волгодонск, ул. Советская. 2.

НАШ АДРЕС: 34340, г. Волгодонск, ул. Советская, 
32-34. Редакция газеты «Ленинец».

ТЕЛЕФ О Н Ы : редактора—29—89; зам. редактора, от
дела партийной жизни • отдела писем — 26-44; ответст
венного секретаря, отдела сельского хозяйства—24-24; 
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